El Sol de México Sección: República 2024-01-07 01:46:59

 $590 \text{ cm}^2$ 

Página: 5

1/2

## **GOBIERNO DEL EDOMEX**

## Reconocen gravedad de las extorsiones

Delfina Gómez Álvarez aseguró que se trabaja para brindar más seguridad a comerciantes de pollo en Toluca y otros municipios

ORLANDO SALINAS

El Sol de Toluca

HICOLOAPAN. La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, reconoció la gravedad de la extorsión que viven los vendedores de pollo de Toluca y aseguró que se trabaja para brindar seguridad a los comerciantes de ese y de otros municipios.

"Se está atendiendo. Yo creo que sí es de gravedad porque no se le había dado la atención debida. Ahorita estamos en las mesas de seguridad tanto Guardia Nacional, Ejército y lo que es Policía Estatal", dijo la mandataria mexiquense previo a la visita del presidente Andrés López Obrador para supervisar programas para el Bienestar.

El pasado 22 de diciembre, alrededor de las 5:00 horas, un grupo de hombres armados ingresó por la fuerza a una bodega habilitada como rastro de pollo en la colonia Parques Nacionales, en Toluca, y secuestró a cuatro trabajadores para presuntamente extorsionar a los dueños.

Familiares de las cuatro personas secuestradas, junto con los dueños del rastro

de pollo donde se suscitaron los hechos, se manifestaron el pasado 26 de diciembre frente a Palacio de Gobierno, en Toluca, para exigir apoyo del Gobierno estatal para que regresen sanos y salvos.

Ese día, los empresarios polleros denunciaron que pagan hasta 950 mil pesos por casos de extorsión a La Familia Michoacana.

Delfina Gómez señaló que el presidente Andrés Manuel López Obrador tiene conocimiento de lo ocurrido por lo que ordenó que se atienda ese asunto lo más pronto posible. "Que se atienda a la gente, que se atienda la situación de seguridad al 100 por ciento y que estemos con todo contra la corrupón"

La gobernadora descartó que en el Estado de México gobierne el narco y explicó que el pasado viernes estuvo parte de su gabinete en una mesa de diálogo con comerciantes, quienes les exigieron seguridad.

"Yo creo que una muestra es la confianza que estamos logrando con la pobla-

ción y agradezco esa confianza que han tenido los ciudadanos; el día de ayer estuvo un grupo de compañeros secretarios del gabinete, la verdad exigen y piden que por derecho les corresponde que es seguridad y atención", comentó la mandataria.

La gobernadora emanada de Morena dijo que por el momento no podía dar más detalles, sin embargo, aseguró se llevan a cabo las mesas de seguridad con la Guardia Nacional, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Policía Estatal y con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

Por otro lado, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) del Estado de México detuvieron a dos presuntos integrantes de La Familia Michoacana cuando presuntamente realizaban actividades de halconeo a bordo de un taxi en el municipio de Texcaltitlán.

La detención de los presuntos delincuentes se da a casi un mes del enfrentamiento en Texcapilla, donde murieron 14 personas, entre ellas cuatro pobladores.



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO

"Que se atienda a la gente y la situación de seguridad"



±H1 Sol de México

590 cm<sup>2</sup>





La gobernadora del Estado de México, durante la supervisión de los Programas para el Bienestar en Chicoloapan

